

---

N° 37 – Semaine du 09.09 au 15.09.2019

---

## Les parcs les plus fréquentés cet été en Israël

Même si la mer est et reste la première destination pour les vacances d'été, tous les Israéliens ne sont pas forcément adeptes du sable et de l'eau salée, ce qui explique leur engouement pour les parcs nationaux gérés par l'autorité de la nature et des parcs qui ont enregistré cet été près de 2 millions d'entrées.

Les parcs sont une alternative très appréciée aux plages israéliennes qui sont bondées en juillet et en août. Les parcs, souvent aménagés près de cours d'eau, bien organisés et bien entretenus, offrent tout ce qu'il faut pour une joyeuse sortie en famille : des endroits spéciaux pour pique-niquer, des sentiers idéaux pour la promenade ainsi que des panneaux retraçant l'histoire des lieux.

Le coût de l'entrée est minime mais, certains jours, les touristes doivent s'armer de patience avant de pouvoir accéder au parc quand ils ne sont pas obligés de rebrousser chemin car le parc a fait le plein de visiteurs. Cet été, c'est le parc national Sachne qui a comptabilisé le plus grand nombre d'entrées.



Sources Sachne dans le parc national de Gan HaShlosa – photo : GIS.

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1** – titulaire du compte – A CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

Avec 135,000 personnes, le parc a séduit autant de visiteurs que les sites archéologiques de Massada et de Césarée, étant précisé que Massada attire surtout des touristes étrangers tandis que les sources du parc sont un lieu de prédilection des Israéliens.

Les touristes qui souhaitent se retrouver au milieu d'Israéliens peuvent également se rendre dans le parc Nahal Snir à la frontière libanaise et piquer une tête dans la rivière Hasbani. Ce parc a enregistré entre juillet et août près de 100 000 entrées, soit 1 500 visiteurs par jour.

#### **Autres informations :**

**Voici les parcs naturels d'Israël les plus visités cet été (These are Israel's most popular nature sites of the summer), IsraelNationalNews.com du 3 septembre 2019 (en anglais)**

<http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/268333>

**Autorité israélienne de la nature et des parcs (Israel Nature and Parks Authority)**

<https://www.parks.org.il/en/>

---

## **Inauguration de la centrale héliothermique dans le désert du Néguev**

**Une nouvelle centrale héliothermique de 121 mégawatts vient d'être inaugurée à Ashalim, dans le désert du Néguev, à environ 40 kilomètres au sud de Beer-Sheva.**

La centrale héliothermique Ashalim de Negev Energy est l'une des trois centrales fonctionnant chacune selon une technologie différente et assurant la production de l'énergie solaire. Ces centrales sont installées sur trois parcelles dans cette immense zone désertique. Sur une surface de 390 hectares, équivalente à 400 terrains de football, une tour solaire produit de l'énergie solaire thermique avec 454 832 miroirs concentrant les rayons du soleil sur sa structure en faisant chauffer une chaudière créant un courant qui active une turbine et génère de l'électricité. La centrale est opérationnelle depuis avril et fournit déjà de l'électricité pour 70 000 foyers.

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1** – titulaire du compte – A CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



L'un des principaux avantages de la centrale héliothermique par rapport à la centrale photovoltaïque installée sur l'une des autres parcelles est que l'énergie solaire n'est pas directement transformée en électricité mais d'abord en chaleur laquelle est plus facile à stocker. De cette manière, la nouvelle tour peut produire de l'énergie solaire même pendant la nuit.

Les centrales d'Ashalim s'inscrivent dans l'objectif à long terme d'Israël de remplacer le charbon par l'énergie solaire. Le but du gouvernement pour l'année à venir est de produire 10 pour cent de l'électricité avec des énergies renouvelables.



Miroirs à perte de vue à Ashalim (photo : capture d'écran de la vidéo de Negev Energy)

#### **Autres informations :**

**Article du Jerusalem Post sur le site Internet de Negev Energy en date du 29 août 2019 (en anglais)**

<http://www.negevenenergy.co.il/2019/09/04/israel-inaugurates-vast-negev-thermo-solar-power-plant-jerusalem-post/>

**Informations sur la centrale sur le site Internet de Negev Energy (en anglais)**

<http://www.negevenenergy.co.il/en/>

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1** – titulaire du compte – A CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



# Trois soeurs yéménites séduisent le monde de la musique

Connaissez-vous le groupe israélien A-WA (se prononce aï-wa) qui signifie 'oui' en arabe ? Même si le nom ne vous dit rien vous avez sans doute déjà entendu la chanson 'Habib Galbi' qui fit un triomphe il y a quatre ans. Rien que le clip officiel a été visionné 13 millions de fois.

A-WA ce sont les soeurs Taïr, Liron et Tagel Haïm originaires d'un tout petit village dans le désert israélien d'Arava. Elles vivent maintenant à Tel-Aviv et interprètent des chansons populaires yéménites à la sauce moderne, sur des rythmes hip-hop et pop. En mai dernier, elles ont présenté leur nouvel album : Beïti Fi Rasi (ma maison est dans ma tête).

Le week-end dernier, elles se sont produites dans l'une des émissions radio les plus prestigieuses des USA.



A-WA dans le studio NPR à Washington (capture d'écran de la vidéo NPR Tiny Desk)

## Autres informations :

**Tiny Desk Concert du groupe A-WA, No Camels le 3 septembre (en anglais)**

<https://nocamels.com/2019/09/israel-music-trio-yemen-awa-npr-tiny-desk/>

**A-WA chez NPR : Tiny Desk concert du 3 septembre 2019**

<https://www.npr.org/2019/09/03/755586833/a-wa-tiny-desk-concert>

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1** - titulaire du compte - A CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



# Test réussi pour le trajet Tel–Aviv/Jérusalem

D'ici la fin de l'année la nouvelle ligne de train entre Tel–Aviv et Jérusalem est censée entrer en service après des mois de retard. En 28 minutes seulement les premiers trains rapides assureront la liaison entre la station Haganah de Tel–Aviv et Yitz'hak Navon de Jérusalem.

La mise en service, prévue à l'origine pour 2017, puis pour avril 2018, a sans cesse dû être reculée à cause de retards lors de l'aménagement de la ligne mais fin 2018 il fut décidé d'inaugurer officiellement le tronçon 'aéroport Ben Gourion – Jérusalem'.

Le week–end dernier, Israel Railways a annoncé, certes discrètement mais non sans satisfaction, que le premier parcours sur la totalité du trajet s'était déroulé sans aucune anicroche. Les 'navetteurs' espèrent en conséquence que la ligne fonctionnera bientôt de terminus à terminus. La compagnie israélienne de chemins de fer évoque prudemment une date 'avant la fin de l'année'.



Photo : Pixabay / Nemo88

**Autres informations :**

Electric train completes first trial run, Globes, 6 septembre 2019 (en anglais)

<https://en.globes.co.il/en/article-electric-train-completes-tel-aviv-jerusalem-trial-run-1001299770>

**Horaires trains en Israël**

<https://www.rail.co.il/en>

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1**– titulaire du compte – A CH–8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH–8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



## Vos interlocuteurs :

Rédaction (en remplacement de K. Höftmann) Samuel Suter; E-Mail: [samuel@suter.co.il](mailto:samuel@suter.co.il)

Traduction française : Jeannette Milgram, Netanya

Responsable projet pour le comité directeur du GIS : Jacques Korolnyk; e-mail :

[jacques.korolnyk@israel-schweiz.org.il](mailto:jacques.korolnyk@israel-schweiz.org.il)

Contact pour les lecteurs francophones : Yves Darmon; e-mail :

[Yves.darmon@israel-suisse.org.il](mailto:Yves.darmon@israel-suisse.org.il)

## Pourquoi cette newsletter ?

Le service d'information du Groupe ISRAEL-SUISSE (GIS) vous renseigne sur des sujets passionnants généralement ignorés par la presse internationale. Par ailleurs, ce service vous propose un rapport mensuel complet sur des thèmes variés dans les secteurs suivants : arts et culture, sciences et recherche, santé et médecine, économie et finance, énergie et environnement, société et divers. De plus, le GIS aide les journalistes dans leurs recherches et leur fournit des compléments d'information sur les sujets qu'ils souhaitent aborder.

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires : **IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1** – titulaire du compte – A CH-8702 Zollikon Banque: Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach – **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

